

# *Guatemala: Triunfo de Arévalo refuerza respaldo a las elecciones*



Imagen ilustrativa

Ciudad de Guatemala, 21 ago (RHC) Con el triunfo del representante del partido Movimiento Semilla, Bernardo Arévalo, crece el respaldo a la decisión expresada en las urnas durante la segunda vuelta electoral de Guatemala.

“Los ciudadanos demostraron nuevamente que el sistema de los sufragios funciona y que la democracia es uno de los pilares de la nación”, expresó el Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (Cacif).

El grupo empresarial mostró su satisfacción por el ambiente pacífico y la participación que caracterizó el balotaje presidencial y espera que en todo momento la prioridad sea un mejor país.

La Asociación Guatemalteca de Exportadores (Agexport) aplaudió a quienes asistieron a las urnas en una fiesta cívica ordenada y en respeto del proceso de elección democrático.

Destacó el trabajo de las autoridades comiciales y nacionales por velar por que se realizara un proceso electoral en el marco de la ley, así como felicitó a la dupla ganadora.

La Cámara de Industria agradeció profundamente a los miles de ciudadanos que participaron voluntariamente en las Juntas Electorales en todo este territorio centroamericano.

Otras entidades defendieron asimismo los resultados, cuando antes la candidata de la Unidad Nacional de la Esperanza (UNE), Sandra Torres, descartó pronunciarse sobre su tercera derrota consecutiva en estas instancias.

El Comité Ejecutivo de su agrupación declaró mediante un comunicado “sesión permanente por los últimos acontecimientos registrados con el conteo de votos de la jornada electoral del 20 de agosto”.

Aseguró que fijará “una posición definitiva cuando se esclarezcan los resultados con total transparencia, tal como hemos venido exigiendo en cuanto al uso del Sistema de Trasmisión de Resultados Electorales Preliminares (TREP)”.

La UNE presentó a horas de las votaciones un amparo contra el Tribunal Supremo Electoral debido a supuestas amenazas y dudas por la introducción de los datos en esa plataforma digital, el cual fue aceptado por la Corte de Constitucionalidad.

En sus palabras en el hotel Las Américas de esta capital al conocer el triunfo, Arévalo reconoció a Torres, con quien –dijo- comparte enfoques distintos en política.

“Pero a ella y a sus electores les garantizamos que sus derechos como ciudadanos serán protegidos y promovidos sin distinción alguna en el gobierno de la nueva primavera”, enfatizó el exdiplomático.

“Hoy aceptamos con mucha humildad esta victoria que nos ha dado el pueblo de Guatemala”, aseveró el académico, sociólogo de profesión, junto a su compañera de fórmula, Karin Herrera.

Arévalo, a quien esperaron fuera del hotel miles de simpatizantes al grito de Sí se pudo y banderas del país, recibió la felicitación de los presidentes de El Salvador, Nayib Bukele, y de México, Andrés Manuel López Obrador. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331888-guatemala-triunfo-de-arevalo-refuerza-respaldo-a-las-elecciones>



# **Radio Habana Cuba**